
JAKARTA (IM)- PT MRT 
Jakarta (Perseroda) menjajaki 
kerja sama dengan  PT Jaba-
beka dan PT Jasa Sarana untuk 
membangun dan mengem-
bangkan fase 3 trase Timur-
Barat yang menghubungkan 
Cikarang (Kabupaten Bekasi, 
Jawa Barat) - Balaraja (Kabu-
paten Tangerang, Banten).

“Kerja sama dengan PT 
Jababeka pembangunan fase 3 
itu meliputi juga pengembangan 
kawasan berorientasi transit 
(transit oriented development/ 
TOD) di wilayah Bekasi (Jaba-
beka), Jawa Barat,” kata Direktur 
Utama PT MRT Jakarta, William 
Sabandar dalam keterangannya, 
Jumat (1/4).

Sedangkan, penjajakan kerja 
sama dengan PT Jasa Sarana 
terkait rencana pengusahaan 
transportasi massal berbasis rel, 
pengembangan kawasan, dan 
pengelolaan sampah terintegrasi 
di kawasan stasiun dan TOD.

William mengatakan, kerja 
sama ini akan melingkupi 
pembahasan atau pertukaran 
informasi terkait penyediaan 
lahan untuk pembangunan sta-
siun di jalur timur-barat MRT 
(Cikarang-Balaraja), termasuk 
pengembangan kawasan TOD 
dan potensi investasi ‘mixed 
use’ oleh PT Jababeka dan pen-
gelolaan sampah di kawasan 
TOD, dan Stasiun MRT oleh 
PT Jasa Sarana.

MRT Jajaki Bangun Fase 3 Hubungkan
Cikarang Bekasi- Balaraja Tangerang

“Pengembangan jaringan 
MRT Jakarta, ke depannya akan 
banyak merangkul berbagai pi-
hak sehingga tidak lagi mengan-
dalkan ‘donor’ tunggal seperti 
sekarang ini,” tutur Willian.

Oleh karena itu, PT MRT 
Jakarta membuka kesempa-
tan kerja sama seluas-luasnya 
dengan berbagai pihak dalam 
membangun dan mengem-
bangkan jaringan MRT.

Sementara itu, Direktur Uta-
ma PT Jasa Sarana, Hanif  Man-
tiq mengatakan, pihaknya yang 
merupakan BUMD Pemprov 
Jawa Barat bidang pembangunan 
infrastruktur dan pengemban-
gan kawasan, menyambut baik 
peluang kemitraan yang dita-
warkan oleh PT MRT Jakarta, 
terutama dengan adanya rencana 
perluasan cakupan MRT ke 
wilayah Jawa Barat.

BUMD PT Jasa Sarana siap 
berperan serta berkolaborasi 
baik dengan PT MRT Jakarta 
dan PT Jababeka sesuai kom-
petensinya pada pengusahaan 
transportasi, pengembangan ka-
wasan, dan pengelolaan sampah 
terintegrasi terutama pada ka-
wasan TOD di wilayah Jababeka.

“Kami optimis ini akan 
bermanfaat dan menguntung-
kan semua pihak,” ujar Hanif.

Wakil Direktur Utama PT 

Jababeka Tjahjadi Rahardja men-
gapresiasi dan berterima kasih 
karena menjadi swasta pertama 
yang diberikan kesempatan un-
tuk menjajaki kerjasama dengan 
MRT Jakarta, menyebut bahwa 
kolaborasi ini sejalan dengan trans-
formasi yang tengah Jababeka 
ciptakan di kawasan Jababeka.

“MRT telah beroperasi 
selama tiga tahun sejak Maret 
2019. Kami menyambut baik 
rencana kolaborasi ini, karena 
sejalan dengan transformasi 
yang kami usahakan di Ka-
wasan Kota Jababeka yakni 
mengubahnya menjadi kota 
dengan tata kota berkonsep 
Transit Oriented Development 
(TOD City),” ungkap dia.

Direktur PT Jababeka, Sut-
edja Sidarta Darmono menye-
butkan bahwa upaya transfor-
masi ini karena pihaknya melihat 
moda-moda transportasi dan 
pengembangan infrastruktur 
yang sejumlah titik simpul perte-
muannya berujung atau bermula 
di Kawasan Kota Jababeka.

Sutedja menyebutkan, se-
dikitnya terdapat 10 pem-
bangunan infrastruktur mod-
ern yang akan ada di sekitar 
Kawasan Jababeka, seperti 
stasiun dan jalur KRL Com-
muter Line, Elevated High-
way Jakarta-Cikampek, jalan 

PERINGATAN HARSIARNAS KE-89
Gubernur Jawa Barat Ridwan Kamil memberikan kata sambutan saat pembukaan peringatan Hari Penyiaran Nasional 
(Harsiarnas) ke 89 di Bandung, Jawa Barat, Jumat (1/4). Peringatan Harsiarnas ke-89 kali ini sekaligus pelaksanaan “analog 
switch off ” atau peralihan dari siaran tv secara analog ke tv digital secara nasional. 
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TANGSEL (IM)- Kegiatan 
vaksinasi dosis tiga atau booster 
di Kota Tangerang Selatan (Tang-
sel) mengalami peningkatan 
seiring dengan dijadikannya 
sebagai syarat mudik saat momen 
Lebaran 1443 Hijriyah. Hal itu 
disampaikan oleh Kepala Dinas 
Kesehatan Kota Tangsel, Allin 
Hendalin Mahdaniar. 

“Sekarang sehari rata-rata su-
dah di atas 1.000 orang, kadang-
kadang bisa sampai 3.000. Nor-
malnya paling di bawah 1.000,” 
kata Allin di Tangsel, Jumat (1/4). 

Allin menuturkan, hingga saat 
ini kondisi stok vaksin terbilang 
aman. Namun, dia menyebut ada 
kendala pada jenis vaksin yang di-
dapatkan dari Pemerintah Provinsi 
Banten dan Kementerian Kesehat-
an RI.  “Saat ini yang tersedia Pfi zer 
dan Moderna. Alhamdulillah sam-
pai saat ini masih lancar, hanya saja 

kan kita menggunakan vaksin yang 
tersedia jadi masyarakat tidak bisa 
memilih mau vaksin apa,” tuturnya. 

Allin menyebut ada banyak 
sentra vaksinasi yang bisa dituju 
oleh masyarakat untuk melakukan 
vaksinasi. Yakni di semua puskes-
mas, beberapa rumah sakit, serta 
mal.  “Ada juga di Teras Kota BSR 
dan Bintaro Plaza. Teras Kota, 
Senin sampai Jumat, tapi pendaf-
tarannya memang harus by link, 
lalu di Bintaro Plaza Senin sampai 
Sabtu, pendaftarannya bisa datang 
langsung,” kata dia.  

 Berdasarkan data terbaru 
Dinas Kesehatan Kota Tangsel 
per 31 Maret 2022, capaian vak-
sinasi booster sebanyak 255.376 
atau 23,5 persen dari target 1,07 
juta jiwa. Allin memastikan akan 
terus menggencarkan pelaksa-
naan vaksinasi agar segera men-
capai target.  pp

Capaian Vaksinasi Booster di
Tangsel Baru 23,5 Persen 
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T A N G E R A N G 
(IM) - DPRD Kabupaten 
Tangerang menganggarkan Rp 
865.290.000 untuk pengadaan 
baju dinas berbahan wol Ita-
lia. Pengadaan ini seluruhnya 
menggunakan dana APBD 
Pemerintah Daerah Kabu-
paten Tangerang tahun 2022.

Dilihat dari situs Sistem 
Informasi Rencana Umum 
Pengadaan (SIRUP) LKPP, 
Jumat (1/4), pengadaan baju 
dinas itu terbuat dari bahan 
wol Italia. Pengadaan baju ini 
terdiri untuk Pakaian Dinas 
Lapangan (PDL), Pakaian 
Seragam Harian (PSH), dan 
Pakaian Seragam Resmi (PSR).

Nama paket pengadaan ini 
ialah ‘Belanja Pakaian Dinas 
dan Atribut Pimpinan dan 
Anggota DPRD’ dengan kode 
32321933. Terlihat tanggal 
terakhir diperbaharui paket 
tersebut pada 01/31/2022 pu-
kul 20.40 WIB.

Situs itu juga menuliskan 
spesifi kasi pekerjaan adalah 
pakaian dinas dan atribut 
DPRD. Diketahui, baju di-
nas berbahan wol itu akan 

diproduksi dalam negeri.
“Produk dalam negeri. Us-

aha kecil/koperasi,” demikian 
tertulis dalam situs tersebut.

Ada tiga sumber dana 
untuk pengadaan baju dinas 
ini yang ketiganya dari APBD 
2022 Pemerintah Daerah 
Kabupaten Tangerang. Kode 
RUP pengadaan ini ialah 
32321933 dengan sistem pe-
milihan secara tender.

Berikut sumber dana yang 
tertera dalam SIRUP LKPP:

APBD 2022 Pemer-
intah Daerah Kabupaten 
Tangerang

- MAK: 4.02.01.2.05.02.5
.1.02.01.01.0060.1.1.7.01.03.0
9.001.00447 dengan pagu Rp. 
212.020.000

- MAK: 4.02.01.2.05.02.5
.1.02.01.01.0060.1.1.7.01.03.0
9.001.00439 dengan pagu Rp. 
378.210.000

MAK: 4.02.01.2.05.02.5.1
.02.01.01.0060.1.1.7.01.03.09
.001.00430 dengan pagu Rp. 
275.060.000

T o t a l  p a g u  R p 
865.290.000 (Rp 865 juta). 

 pp

DPRD Kab. Tangerang Anggarkan Baju
Dinas Bahan Wol Italia Senilai Rp860 Juta

TANGERANG (IM)- 
Polisi Resor (Polres) Metro 
Tangerang Kota melarang 
warga di Kota Tangerang 
untuk menggelar sahur di 
jalan alias sahur on the road 
(SOTR) selama bulan Rama-
dan 2022.

Kepala Polres Metro 
Tangerang Kota, Komisaris 
Besar Komarudin berujar, selain 
SOTR, pihaknya juga melarang 
warga di Kota Tangerang meng-
gelar konvoi saat malam hari. 
Menurut dia, kegiatan-kegiatan 
tersebut dilarang karena dapat 
memicu tawuran.

“Kami antisipasi nanti 
adanya SOTR, kemudian juga 
konvoi pada malam hari, yang 
tentunya bisa berpotensi ter-
hadap terjadinya tawuran,” 
sebutnya pada awak media, 
Jumat (1/4).

“Kami pastikan untuk 
aktivitas konvoi ataupun 
SOTR di wilayah hukum 
Polres Metro Tangerang 
Kota dilarang. Sekali lagi 
dilarang,” sambung dia.

Selain itu, Komarudin 
menilai bahwa SOTR dan 
konvoi saat malam hari bisa 
mengganggu warga yang se-
dang beribadah. “Ini (SOTR 
atau konvoi malam hari) bisa 
mengganggu ke-khusyuk-an 
masyarakat dalam menjalank-
an ibadah. Saudara kita yang 
akan melakukan tadarus atau 
salat malam,” ujarnya. Dia 
menambahkan, jika ada war-
ga dari luar Kota Tangerang 
yang menggelar SOTR atau 
konvoi di wilayah hukum-
nya, Polres Metro Tangerang 
Kota bakal mengembalikan 
mereka ke wilayah asalnya. 
Komarudin meminta warga 
untuk turut memantau dan 
melapor kepada polisi jika 
masih ada kelompok yang 
menggelar SOTR atau kon-
voi saat malam hari.

“Segera rekam atau foto 
dan kirimkan kepada kami. 
Kami akan segera menindak-
lanjuti, kita akan lebih banyak 
pada kegiatan antisipasi atau 
pencegahan,” urai dia.  pp

Berpotensi Tawuran, Warga di Kota
Tangerang Dilarang Gelar SOTR

Disdik Jabar Siapkan Beberapa
Program di Bulan Ramadan 

BANDUNG (IM)- Ke-
pala Dinas Pendidikan (Kadis-
dik) Jawa Barat (Jabar), Dedi 
Supandi bersama Wakil Gu-
bernur (Wagub) Jabar, Uu 
Ruzhanul Ulum menghadiri 
Pelantikan Pengurus Ikatan 
Remaja Masjid (IRMA) Ke-
menterian Agama Provinsi 
Jawa Barat Masa Khidmat 
2022-2024 di Madrasah Aliyah 
Negeri (MAN) 2 Bandung, 
Jalan Raya Cipadung No. 57, 
Kota Bandung, Senin lalu.

 Kadisdik menyampaikan, 
sudah muncul di tiap kantor 
cabang dinas ada beberapa 
pelantikan IRMA. “Pelanti-
kan pengurus IRMA wilayah 
akan diikuti menjadi pengurus 
IRMA di tiap kabupaten/kota 
yang ke depannya kita berharap 
pemanfaatan program ini akan 
dibutuhkan di bulan suci Ra-
madan,” tutur Kadisdik.

 Satu bulan ke depan, lanjut 
Kadisdik, pihaknya memiliki be-
berapa program. Mulai dari pro-
gram Rantang Siswa, Ajengan 
Masuk Sekolah, Milenial Smart 
Tren Ramadan, dan lainnya.

 “Termasuk, ada juga penu-
lisan mushaf  Al-Qur’an yang 

akan kita gelar selama satu 
bulan,” ujar Kadisdik kepada 
wartawan, Jumat(1/4) di Band-
ung.

Di agenda pertama bulan 
suci Ramadan, tambahnya, 
dinamakan Milenial Smart 
Tren Ramadan. Nanti, di akhir 
ada program buka bersama 
“On The Screen”. “Seluruh 
siswa akan membagikan hasil 
masakannya kepada masyara-
kat ataupun yang membutuh-
kan,” jelasnya.

Kadisdik menambahkan, 
ada satu program baru di tahun 
ini, yaitu selama satu bulan 
siswa dibudayakan menabung 
di tabungan atau celengan 
masing-masing. “Tabungan 
tersebut untuk infak. Nanti, 
setiap hari perkembangannya 
dicatat. Sebelum akhir puasa, 
hasil tabungan tersebut akan 
diinfaqkan,” pungkasnya.

 Kegiatan ini pun dihadiri 
Kepala Cabang Pendidikan 
Wilayah VII, Firman Oktora 
serta tamu undangan lainnya.

 Wakil Gubernur Jawa 
Barat, Uu Ruzhanul Ulum  
mengapresiasi pelaksanaan 
pelantikan Pengurus Ikatan 

Remaja Masjid (IRMA), yang 
diharapkan mempunyai komit-
men dalam meningkatkan 
moral, iman dan takwa para 
generasi milenial di tengah 
masa digitalisasi.

Untuk menjalankan komit-
men itu, Uu mengimbau fokus 
pada program untuk Ramad-
han mendatang, yang tentunya 
harus mendapatkan dukungan 
dari kepala sekolah dan guru.

 “Tugas pertama IRMA 
adalah melaksanakan kegiatan 
Ramadhan di sekolah masing-
masing,” ujarnya.

Lebih lanjut, program 
IRMA bisa juga diselaraskan 
dengan program Pemerin-
tah Daerah Provinsi Jawa 
Barat melalui Program Smart 
Pesantren, Program yang di-
peruntukan untuk siswa SMA, 
SMK dan MA.

“Pemerintah Provinsi Jawa 
Barat mengadakan kegiatan 
Smart Pesantren, Pesantren 
Cerdas di Bulan Ramadhan. 
Mengapa tidak digabungkan 
program antara keluarga ma-
drasah dengan Provinsi Jawa 
Barat, sehingga ada keselar-
asan,” ungkapnya.  lys

Pengembangan jaringan MRT Jakarta, 
ke depannya akan banyak merangkul 
berbagai pihak sehingga tidak lagi 
mengandalkan ‘donor’ tunggal seperti 
sekarang ini. Oleh karena itu, PT MRT 
Jakarta membuka kesempatan kerja 
sama seluas-luasnya dengan berbagai 
pihak dalam membangun dan mengem-
bangkan jaringan MRT.

LEBAK (IM)- Anggota 
DPRD Kabupaten Lebak, 
Provinsi Banten, Musa Welian-
syah meminta menghentikan 
wacana Presiden diperpanjang 
tiga periode karena melanggar 
mekanisme konstitusi. 

“Kita berharap pemilu tetap 
dilaksanakan tahun 2024,” kata 
Ketua Fraksi PPP DPRD Kabu-
paten Lebak, Jumat (1/4). 

Penetapan Pemilu 2024 su-
dah disepakati Pemerintah, DPR 
dan KPU, sehingga tidak ada 
jabatan perpanjangan presiden 
tiga periode. 

Pelaksanaan pemilu Pres-
iden, gubernur, bupati/wakilnya, 
wali kota/ wakilnya juga DPR 
dan DPRD di Indonesia digelar 
setiap lima tahun sekali. 

Sebab, pelaksanaan pemilu 
itu  sesuai dengan mekanisme 
konstitusi Undang-Undang 45.

Bahkan, Presiden Joko 
Widodo (Jokowi) juga dengan 
tegas mengikuti konstitusi UU 
tersebut.  Oleh karena itu, semua 
elemen masyarakat tentu ha-

rus mendukung pemilu dilaku-
kan lima tahun dan tidak ada 
perpanjangan jabatan maupun 
penundaan pemilu. 

“Kami minta semua elemen 
anak bangsa mematuhi konstitusi 
UU itu,” kata Politisi PPP Lebak.

Menurut dia, dampak perpan-
jangan jabatan presiden tiga peri-
ode dapat mengundang ketakutan 
(chaos), karena akan terulang aksi 
demonstrasi besar-besaran seperti 
yang terjadi tahun 1998.

Mereka para aksi demon-
strasi itu dengan alasan melang-
gar UU konstitusi juga tidak 
semangat reformasi. 

Perpanjangan tiga periode 
jabatan presiden juga tidak ada 
untungnya bagi negara maupun 
masyarakat. Dengan demikian, 
pihaknya meminta kelompok- ke-
lompok yang mewacanakan pres-
iden diperpanjang tiga periode 
dapat mendukung pemilu 2024.

“Kami meyakini pemilu 2024 
tetap akan dilakukan semua 
amanat UU itu,” katanya me-
negaskan.  pra

DPRD Lebak Minta Hentikan
Wacana Presiden Tiga Periode

BANDUNG (IM)-
Kepala Dinas Pendidikan 
(Kadisdik) Jawa Barat (Jabar), 
Dedi Supandi melantik pen-
gurus Musyawarah Kerja Ke-
pala Tata Usaha (MKKTU) 
Jabar Periode 2022-2025 di 
Aula Ki Hajar Dewantara, 
Kantor Disdik Jabar, Jln. Dr. 
Radjiman No. 6, Kota Band-
ung, Kamis (31/3).

K ad i sd ik  be r pesan , 
fungsi MKKTU harus bisa 
mewadahi seluruh tenaga 
administrasi.

“Fungsi kita (MKKTU) 
bukan hanya untuk kasubag 
TU, tapi fungsi kita seluruh 
tenaga administrasi,” tegas 
Kadisdik.

Kadisdik berharap, MK-
KTU bisa menjadi tim lobi 
dalam memperjuangkan kese-
jahteraan tenaga adminstrasi. 

“Kita berharap ada P3K 
untuk tenaga administrasi di 
sekolah. Karena, selama ini 
P3K hanya untuk guru. Apa 
mungkin? Mungkin,” jelas 
Kadisdik.

Ia pun mendorong MK-
KTU agar selalu kompak 
dan bersinergi dengan kepala 
sekolah. “Pesan saya, bersin-
ergi dengan sekolah. Saya 
berharap ada kekompakan 
yang sinergi. Silakan nanti ada 
kegiatan-kegiatan yang kita 
bisa gabung,” ucapnya.

Sementara itu, Kepala 
MKKTU Jabar,  Firman 
menegaskan, pihaknya akan 
mengoptimalkan peran untuk 
mendukung seluruh program 
Disdik Jabar. “Ke depan, kami 
akan membuat (program) lebih 
baik sesuai arahan Kadisdik,” 
pungkasnya.  lys

Dilantik, Pengurus MKKTU
Jabar Periode 2022-2025

tol JORR II, MRT fase III 
Cikarang-Balaraja, LRT Ja-
karta-Cikarang, Kereta Cepat 
Jakarta-Bandung, Pelabuhan 
Patimban serta Bandara Inter-
nasional Kertajati. 

Sejauh ini, menurut dia, Jaba-
beka sebagai kawasan TOD telah 
eksis dengan hadirnya transportasi 
publik dengan layanan Jabodeta-
bek Airport Connexion, Jabode-
tabek Residence Connexion, Bus 
AKDP di Hollywood Junction, 
kemudian dalam waktu dekat, 
akan ditambah layanan Shuttle 
Bus Damri dengan rute Stasiun 
Cikarang ke Hollywood Junction.

“Kami optimistis ini akan 
memberi manfaat dan keun-
tungan semua pihak,” kata Sut-
edja yang juga Presdir Jakarta 
Residence ini.

Diketahui, kesepakatan 
tersebut dituangkan dalam 
Nota Kesepahaman yang di-
lakukan oleh pihak MRT Ja-
karta dengan PT Jasa Sarana 
dan MRT Jakarta dengan PT 
Jababeka pada Kamis 31 Maret 
2022.

Rencananya nota kesepa-
haman dengan PT Jababeka 
akan berlangsung selama dua 
tahun ke depan, dan dengan 
PT Jasa Sarana akan berlang-
sung selama satu tahun ke 
depan.  pp

TANGERANG (IM)- 
Perhimpunan Hotel dan 
Restoran Indonesia (PHRI) 
Kota Tangerang menyambut 
baik pelonggaran aktivitas 
berbuka puasa bersama saat 
Ramadan 2022.

K e t u a  P H R I  Ko t a 
Tangerang, Oman Jumansyah 
mengatakan, pelonggaran 
tersebut diharapkan dapat 
kembali menggairahkan in-
dustri kuliner dan peningka-
tan pajak daerah. 

“Biasanya ramai juga 
restoran dan hotel (di bulan 
puasa) harapannya bergeliat 
karena pemasukan dari pa-
jak daerah juga. Sekarang 
mereka sudah siap-siap juga, 
paket menu berbuka juga 
sudah disiapkan,” jelasnya, 
Jumat (1/4).

Menurut Oman, dengan 

sejumlah pelonggaran yang 
diberikan pemerintah saat 
ini, geliat bisnis perhotelan 
dan kuliner seperti kafe dan 
restoran sudah mulai kembali 
menggeliat.

“Terutama hotel-hotel 
pinggir Bandara (Soekarno-
Hatta), sudah menggeliat lagi 
pertumbuhannya, hampir 70 
persen,” terangnya.

Pelonggaran adanya ak-
tivitas pesta pernikahan juga 
mendorong geliat usaha hotel 
dan restoran. Selain adanya 
aktivitas rapat dan pertemuan 
instansi pemerintah di Kota 
Tangerang saat ini.

“Orang-orang pesta su-
dah bisa malah sejak Okto-
ber, November, Desember 
dari kegiatan rapat dinas dan 
kementerian sudah ramai,” 
jelasnya.  pp

PHRI Kota Tangerang Sambut Baik
Pelonggaran Aktivitas Berbuka Puasa


